
地域の皆さんとの「話し合い」で
今ある公園をデザインしよう

♥建設局みどり・公園整備課 ☎５８２・２４６0

皆さんの公園愛護活動を支援します

♥建設局公園管理課 ☎５８２・２４６４
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～地域のつながりをかたちにしたい～
チャレンジする自治会！チャレンジする自治会！
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特集 2令和6年3月1日

この特集に関するお問い合わせ

＝対象 ＝定員、定数 ＝料金、費用 ＝市の担当課＝申し込み ＝問い合わせ ＝手話通訳 ＝要約筆記 ＝FAX＝共通の内容 ＝市のホームページから申し込み◎ ☆ ＄ ＃ ♥ Α Β ＊♦ ￡

協働

地域
団体

自治会への加入申し込みもできる！

住民　

市民文化スポーツ局地域振興課 ☎582・2111

■完成までのスケジュール

■再整備の内容（例）
【高須南一丁目公園】
　

【高須東四丁目公園】

テーマ：多世代交流
樹木の整理、遊具の入れ替えなど

テーマ：花のある公園
健康器具の設置、花壇の改修など
　　

　若松区高須地区内の５つ
の公園は、「誰もがより使い
やすく」を目指して、まちづ
くり協議会や公園愛護会な
どが中心となってワーク
ショップ（検討会）を開催し、
地元の夢を実現した新たな公園に生まれ
変わりました。

　八幡東区中央一丁目の「第二尾倉団地」は、
高台にある立地や入居者の高齢化、また車を所
有していない入居者が多いことから、「買い物に
困っている」という課題を抱えています。また外
出する機会が自然と減ってしまい、入居者同士
のつながりも希薄になってきています。
　そこで、第二尾倉団地町内会と、このエリアの
町内会の連合体である中央第一自治区会は、
この課題について地域全体で知恵を出し合う機
会を設け、まさに今、話し合いを進めています。
　一つのアイデアとして出ているのが「出張商
店街」。地元商店街など関係者の協力を得て、
団地内の保育所跡地を利用して実現できないだろうか・・。
　前向きな議論に発展するように北九州市も支援しながら、少しずつ、着実に、
実現に向かっています。

　市内で頑張っている自治会・町内会の
魅力ある取り組みを情報発信するホーム
ページです。ここから、自治会・町内会へ
の加入の申し込みや、地域の情報を取得
することができます。

　私たち自治会は、地域の困りごとを吸い上げ、できるかぎりサポートしていきます。
これから何回も話し合いを重ねることになりますが、その過程こそが大事。すでに新
しいコミュニティが生まれているのです。
　また、どうせするならユニークなものにしたいですね。他の地域の皆さんの参考に
なるものができればと思います。

令和2年度 令和3年度 令和4年度 令和5年度

ワークショップ・
計画策定
ワークショップ・
計画策定

測量・設計測量・設計

公園の整備公園の整備

　地域に役立つ公園づくり事業　地域に役立つ公園づくり事業

▲詳細は
   コチラから

　身近な公園の再整備について、まちづくり協議
会などを中心とする地域の皆さんと協働でワー
クショップを開催し、地域のニーズを聞きながら
計画していきます。詳細は市ホームページ（右記
を読み取り）をご覧ください。

▲詳細は
   コチラから

　公園の清掃や除草などの「美化活動」、
公園を利用した「花壇づくり」などに対
し、活動面積に応じて助成します。詳細
は市ホームページ（右記を読み取り）を
ご覧ください。

北九州市自治会・町内会
情報ポータルサイト

　家の裏の公園が地域の子
どもたちが安心して遊べる場
所になるよう、公園愛護会を
立ち上げました。月１回、家族
や近隣住民の方と、公園内外
で草抜きなどの清掃活動を
行っています。当会は、「でき
るときにできる人が」がモッ
トーです。

　私たちのような活動に興味を持った方は、公園の通
りすがりでも遠慮なくお声かけください。まずはやっ
てみませんか。ボランティアや地域活動というのは強
制ではありませんから、友達をつくる感覚で始めてい
いと思います。
　ここは住みやすい場所なので、地域が活性化すれ
ば多くの人が入居されるまちになると信じて、地域活
動を行っています。同じ世代の住民が増えれば安心し
て子どもを育てられます。子育てしやすい場所こそが
少子化対策で一番重要だと思います。

完成！

中央第一自治区会
　　

会長 畠中聡之さん　

~身近な人たちで~
公園愛護活動公園愛護活動

~話し合いを何度も重ねて~

　自治会・町内会情報
　ポータルサイト▶　

飲食スペースがで
きると、

入居者同士の会
話が

生まれますね！　

きれいな公園
大好き！

それぞれスタッフはどのくらい確保できそうですか？

公園愛護会制度 地域に役立つ公園づくり事業

会長 志多田宏さん 
篠崎高台公園愛護会（小倉北区）
会長 片江未来さん
 　

「安全・安心に集いたい」
「多世代で交流したい」
「花壇を作業しやすく
改修したい」など、
たくさんのアイデアが
出ました。

高須地区 まちづくり協議会　


